

Nueva titular de cultura no tiene licenciatura.

Por: Regeneración. 13/01/2017

Aunque en el portal de la SEP la ostentó como “Doctora”, el registro de profesionales ni siquiera la tiene registrada como licenciada.

– Desde hace años se reveló: María Cristina García Cepeda, presentada hoy como titular de la Secretaría de Cultura, no es doctora, es más ni siquiera es licenciada, de acuerdo con el Registro Nacional de Profesionistas de la SEP; pese a ello, Peña Nieto la nombró como la máxima figura del recién creado organismo.

El 7 de diciembre de 2012, en un comunicado, el secretario de educación pública presentó a García Cepeda como Directora General del Instituto Nacional de Bellas Artes y le anteponía el título de Doctora, pero no se decía qué institución educativa la sustenta.

Aunque no se subvalora la trayectoria y experiencia de la flamante secretaria de cultura, después del incidente del 2012, la Dirección de Difusión y Relaciones Públicas del INBA respondió que “la Sra. María Cristina García Cepeda no ostenta ni ha ostentado nunca el grado de Doctora. Por tal motivo, hemos solicitado a la SEP que retire dicho grado de la presentación curricular del mencionado boletín 205, emitido por la SEP, el 7 de diciembre de 2012?”.

Pese a todo, “Maraki”, como la llaman sus amigos, no necesita ser doctora o licenciada para ser secretaria, pues en el artículo 91 de la Constitución indica que “para ser secretario del Despacho se requiere: ser ciudadano mexicano por nacimiento, estar en ejercicio de sus derechos y tener treinta años cumplidos”.

A la nueva secretaria la respaldan más de 40 años de trayectoria en instituciones culturales y artísticas; entre otras cosas, ella es promotora cultural, coordinadora del Auditorio Nacional, directora de Unidad de Divulgación de Cultura de la Subsecretaría de Cultura de la SEP; además fue directora de Fomento Cultural y Relaciones Internacionales del CREA, directora general del Festival de Conaculta. Y en 2010 la corona española la condecoró con la Cruz de la Orden de Isabel la Católica.

Fuente:<http://regeneracion.mx/nueva-titular-de-cultura-no-tiene-licenciatura/>

Fotografía:regeneración

Fecha de creación

2017/01/13